

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



Todas las Comunidades.

Nuestra hermana VICTORIA RUTH HERENCIA FALCÓN murió en la paz del Señor, el 18 de julio de 2023 a los 78 años y 45 de vida religiosa, en la Comunidad de Santa Isabel de Hungría, aunque pertenecía a la de Chosica en Perú.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 19. de julio de 2023



Nuestra hermana Victoria nació en Lima- Perú en el año 1944. El noviciado, profesión temporal y perpetua las realizó en Lima, ésta última en el año 1983.

Fueron varias las comunidades donde estuvo destinada: Huachipa, Oxapampa, Villa Rica, Chirinos, Fila Alta, Quillazú, Santa Isabel de Hungría y Chosica.

Se caracterizó por su amor a San Francisco de Asís, siguiendo su ejemplo de seguir a Cristo pobre y crucificado. El lema que la acompañó durante su vida fue “Mi Dios y mi todo”, frase que la llevaba grabada no solo en el aro sino también en su corazón que la llevaba a levantarse muy temprano y pasar largos ratos ante el sagrario, mujer de oración que preparaba la liturgia con mucho esmero y la vivía intensamente; fue muy asidua a la lectura espiritual y sabía escoger libros que la nutrieran el espíritu y compartía con alegría y fe sus reflexiones con las hermanas en el comentario de la Palabra. Fue una hermana serena y de poco hablar, puntual en los actos comunitarios. Durante la semana que le tocaba de cocina se preparaba ofreciendo a las hermanas un menú lo más agradable posible.

Formó parte de las comunidades formativas tanto del aspirantado, postulante como del noviciado.

Ejerció su apostolado ayudando a la gente necesitada, a través de comedores populares, biblioteca, postas sanitarias y dispensarios, procurando que a los niños y enfermos no les faltara lo necesario. Le gustaba cuidar a los animalitos de casa, encargándose de su alimentación.

Tenía un buen sentido del humor, le gustaba hacer bromas a las hermanas que terminaban riendo juntas y en algunos momentos se llevaban un susto.

A ella le debemos el diseño de la medalla que nos identifica como FMMDP.

Siempre tuvo una salud delicada hasta que se le declaró un cáncer que la fue minando poco a poco. Ha llevado su enfermedad con paz, hasta que el Señor la llamó a su presencia.

Descansa en el Señor. Tus hermanas te recordaremos siempre.